

24Jam

Kolaborasi TNI-Polri Menguat di Purwakarta: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Babinsa ersinergi Cegah Kejahatan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Jul 22, 2024 - 12:59



Purwakarta - Untuk meningkatkan efektivitas upaya pencegahan kejahatan dan menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta bersama Babinsa telah memperkuat sinergi dalam mencegah tindak kejahatan. Kolaborasi antara kepolisian dan militer ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi masyarakat Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa adalah kunci untuk mengatasi berbagai masalah keamanan di masyarakat. "Kolaborasi ini memungkinkan kami untuk melakukan pengawasan yang lebih efektif dan merespons potensi ancaman dengan lebih cepat. Kerja sama ini juga memperkuat kehadiran keamanan di tingkat lokal," ujarnya pada Senin, 22 Juli 2024.

Dalam kegiatan kolaboratif ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melakukan patroli bersama, mendatangi titik-titik rawan kejahatan, dan berinteraksi langsung dengan warga. Mereka juga mengadakan pertemuan dengan tokoh masyarakat untuk mendiskusikan isu-isu keamanan dan mencari solusi bersama. Kegiatan ini mencakup pengawasan di lingkungan perumahan, fasilitas umum, dan area yang sering menjadi fokus kejahatan.

Kapolsek Bungursari menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara TNI dan Polri dalam upaya menjaga keamanan. "Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan Babinsa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kolaborasi ini tidak hanya memperkuat keamanan tetapi juga membangun kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan," kata Kapolsek Bungursari.

Dengan adanya sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan keamanan di wilayah Polsek Bungursari dapat meningkat, dan masyarakat merasa lebih aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendampingi masyarakat dan memastikan lingkungan tetap aman dan terjaga.